



L'Agence

**9 Pièces**

**6545 m<sup>2</sup>**

**Réf. 192**

**11 000 000 €**

**St-Tropez**

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Villa de 350 m<sup>2</sup> - Terrain de 6545 m<sup>2</sup> - 8 chambres - 8 salles de bains Villa proche des Parcs de Saint-Tropez. Entrée desservant un salon, une salle à manger sous véranda et une cuisine séparée. Au même niveau : 1 chambre de maître ainsi que 2 chambres en-suite. À l'extérieur : 3 dépendances qui proposent 5 chambres supplémentaires en-suite dont 2 avec kitchenette. Piscine avec grande plage immergée. Jardin avec arbres fruitiers et vignes. Espace réception au milieu des vignes. Cave à vin. Système Sonos. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ..."

Villa of 350 m<sup>2</sup> - Land of 6545 m<sup>2</sup> - 8 bedrooms - 8 bathrooms Villa closed to Les Parcs de Saint-Tropez. Entrance leading a living room, a dining room under a veranda and a separated kitchen. On the main floor, 1 master bed-room and 2 en-suite bedrooms. Outside : 3 outbuildings which offer 5 additional en-suite bedrooms, 2 of which have a kitchenette. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)".

## L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

